

BERITA TERBARU

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Perintahkan Anggotanya Laksanakan Strong Point di SDN Caringin

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 15, 2024 - 11:47



Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Perintahkan Anggotanya Laksanakan Strong Point di SDN Caringin

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan keselamatan anak-anak sekolah, Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, melaporkan kegiatan Gatur Pagi dan Pengaturan Pagi di SDN Caringin,

Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada hari Senin, tanggal 15 Januari 2024, pukul 06.30 WIB, personil Polsek Nyalindung yang dipimpin oleh AIPDA Sudiro dan BRIPKA Dede Irvana turut serta dalam kegiatan ini. Mereka bertugas melaksanakan pengaturan lalu lintas dan penyeberangan bagi anak-anak sekolah di SDN Caringin.

Kegiatan yang dilaksanakan bertujuan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban selama proses masuknya anak-anak sekolah ke area pendidikan. Gatur Pagi dan Strong Point Pagi ini menjadi sarana efektif untuk mengantisipasi potensi risiko dan memastikan proses penyeberangan dilakukan dengan tertib.

AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan bahwa kehadiran personil Polsek Nyalindung dalam kegiatan ini adalah wujud nyata dari pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Beliau menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, khususnya di lingkungan pendidikan.

Kapolsek juga mengapresiasi dedikasi personil yang terlibat dalam kegiatan ini, menegaskan bahwa partisipasi aktif mereka sangat berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang ramah dan aman bagi anak-anak sekolah. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat mengurangi potensi kecelakaan dan memastikan setiap anak dapat sampai ke sekolah dengan selamat.

Demikian laporan kegiatan Gatur Pagi dan Pengaturan Pagi Strong Point di SDN Caringin, semoga upaya ini dapat menjadi inspirasi positif bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan keselamatan anak-anak di lingkungan pendidikan.